



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## commémorations

Question écrite n° 5049

### Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc appelle l'attention de M. le ministre de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la recherche sur l'absence de tout hommage à la mémoire d'Haroun Tazieff, dont l'action scientifique et les responsabilités ministérielles ont été déterminantes. Il s'étonne que le précédent gouvernement n'ait pris aucune initiative pour honorer la mémoire d'Haroun Tazieff, disparu en 1998, dont l'action scientifique et civique pourrait être un exemple pour la jeunesse.

### Texte de la réponse

L'action d'exploration et de vulgarisation d'Haroun Tazieff a été déterminante pour faire connaître les volcans, suscitant de nombreuses vocations chez les jeunes scientifiques. La théorie Van de prédiction sismique, qu'il avait soutenue, est maintenant abandonnée, ce qui n'enlève rien à son action très positive auprès des autorités en faveur du développement des constructions parasismiques. Un hommage de la nation à cette grande figure est une proposition intéressante, à laquelle le ministère de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la recherche ne pourrait que souscrire.

### Données clés

**Auteur :** [M. Bruno Bourg-Broc](#)

**Circonscription :** Marne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 5049

**Rubrique :** Cérémonies publiques et fêtes légales

**Ministère interrogé :** jeunesse et éducation nationale

**Ministère attributaire :** jeunesse et éducation nationale

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 21 octobre 2002, page 3679

**Réponse publiée le :** 23 décembre 2002, page 5175